



L'Indépendant, 22/04/24

## **Osséja . Saison cerdane : du slam à la musique classique**

**Vendredi 26 avril**, la saison cerdane s'installe au foyer municipal avec au programme Romance urbaine, proposée par le duo Fortecello et Lhomé. Romance urbaine offre une rencontre entre le slam et la musique classique, à travers des cordes et des mots, le trio transportera l'auditoire vers une rencontre romantique et moderne. La collaboration entre le duo Fortecello, composé d'Anna Mikulska (violoncelliste) et de Philippe Argenty (pianiste), et de Lhomé, chanteur et rappeur, permet de redécouvrir la musique classique au sein de sonorités urbaine.

Axelle Soubielle, chargée de mission développement culturel au sein de la Communauté de communes Pyrénées-cerdagne, détaille : "Le duo Fortecello, habitué à inviter des artistes venants d'horizons différents (flamenco, tango argentin), souhaitait continuer à développer ces projets de fusions entre les arts". Le trio sera sur le territoire toute la semaine pour les rencontres "Musique classique" auprès de 19 classes où pas moins de 600 élèves participeront à ces ateliers proposés par la communauté de communes Pyrénées-Cerdagne.

Vendredi 26 avril à 20 h 30 au foyer municipal. Tarif unique : 5 €. Renseignements et inscriptions au tél. 04 68 04 15 47.